

## Gabriel Klein en trompe-l'œil



**Gaby Klein a obtenu le premier prix du trompe-l'œil à Losheim am See. Ici, sa toile Les Jeux.** Photo RL

L'artiste-peintre daboisien, Gabriel Klein, reste un bon ambassadeur et représentant de la commune de Dabo. Après avoir exposé ses toiles à Nancy durant trois semaines, Gaby vient de participer à la 15<sup>e</sup> exposition internationale Kunstler der Region à Losheim am See, en Allemagne. L'exposition était d'un niveau plutôt relevé mais le Daboisien n'a pas fait de la figuration puisque le jury lui a décerné le premier prix dans la catégorie peinture à l'huile pour ses trompe-l'œil.

Ses toiles à peine rangées, il prépare déjà la prochaine expo-

sition à l'Office du tourisme de Lunéville qui se déroulera du 16 octobre au 4 novembre, en compagnie de Martine Cadoret, Isabelle Lotte et Jean-Marie Tresse.

Mais Gaby n'oublie pas pour autant sa commune : l'exposition traditionnelle Reg'Arts 2013 est sur les rails. Elle se déroulera du 6 au 28 juillet 2013. Il en sera comme lors des précédentes éditions le maître d'œuvre. Cette manifestation verra la participation de l'association des Amis de l'histoire de Dabo, de l'Office du tourisme et de la municipalité.